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 本市には、震災以降、双葉郡から約２万３千人の方が避難されて

おり、市内各地に復興公営住宅の整備が進められ、今後も本市に多

くの方が移り住むことが見込まれております。 

このような中、避難されている方と本市住民との交流も図られて

おり、双葉郡で盛んであるパークゴルフについては、特に交流が盛

んな状況であります。 

このようなことから、平成 26年１月 10日に開催された「いわき

市長・双葉郡８町村長と知事との意見交換会」において、本市内へ

の県営パークゴルフ場の早期整備を要望したものであり、県知事か

らは、「前向きに考え具現化していきたい」とのありがたい御回答

をいただいたところであります。 

また、今般、本市内において、競技人口が大幅に増加したこと、

浪江・大熊の公認パークゴルフ場が使用できなくなったことにより、

交流の場、憩いの場となっているパークゴルフ場が不足していると

して、競技団体等から、公認パークゴルフ場整備を求める要望書が

本市へ提出されたところであります。 

これらの状況を踏まえ、スポーツ振興に資すると共に、交流の場、

憩いの場となる公認パークゴルフ場等を、県が事業主体となり早期

に整備を図られるよう要望いたします。 

 


